

## 中央社保協第 66 回全国総会へのメッセージ

中央社会保障推進協議会第 66 回全国総会の開催おめでとうございます。

中央社保協に加盟する各団体の皆さんが、長引くコロナ過のもと医療、介護、年金、保育、障害者、生活保護、福祉など社会保障の各分野で、国民のいのちと健康、権利とくらしを守る活動に日夜奮闘されていることに、心からの敬意と感謝を申し上げます。

社会保障予算を抑制・削減する新自由主義の政治のもとで、日本の医療と公衆衛生は弱体化させられ、コロナ危機で一気に表面化しました。それにもかかわらず、軍事費を優先して GDP 2% に倍増する動きが国会では強まっています。財源づくりのために国民のいのちを守る医療や社会保障を切り捨てることは許されません。

物価高騰下での年金削減や 75 歳以上の医療費 2 倍化は中止し、コロナの痛苦の経験を踏まえて医療・公衆衛生の体制を抜本的に強化すべきです。安全安心の医療・介護実現、社会福祉の拡充など、日本国憲法前文と 9 条の平和主義、25 条の生存権を真に実現する政治をご一緒につくりましょう。

私も厚生労働委員として、国会で引き続き力を尽くします。ともにがんばりましょう。

2022年8月3日

日本共産党厚生労働部会長

衆議院議員 宮本 徹